

Fecha 30-09-2024	 <p>GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA <b>INTERIOR Y POLICÍA</b></p>	Informe No.9-2024
Dirección de Gobiernos Provinciales		Versión 1.0
Gobernación San Cristobal		
Viceministro de Seguridad Preventiva de Gobiernos Provinciales		

# **Informe del mes de septiembre del Año 2024**



**Elaborado Por**  
**Gobernadora Pura Casilla Dolores**

## **Introducción**

La Gobernación de la provincia San Cristóbal presenta el siguiente Informe de las actividades realizadas durante el mes de septiembre del 2024. Incluye los ingresos recibidos del Ministerio de Interior y Policía. También del ministerio Administrativo de la presidencia.

# INAUGURACIÓN

01 De Septiembre Del 2024

En un acto encabezado por la vicepresidenta Raquel Peña, junto al Dr. Mario Lama, la Gobernadora Pura Casilla, y el senador Gustavo Lara, hoy damos otro gran paso hacia la dignificación de nuestros centros de salud con la apertura de la renovada emergencia del Hospital Municipal Villa Altagracia, celebramos esta importante mejora que beneficiará a todos los ciudadanos de la zona.



# INAUGURACIÓN

01 DE SEPTIEMBRE DE 2024

Con mucho entusiasmo, hoy celebramos la inauguración del nuevo Centro Educativo Pedro Henríquez Ureña, una obra que beneficiará a más de 350 estudiantes del nivel básico en nuestra comunidad. Con una inversión de RD\$90.2 millones, este moderno plantel cuenta con aulas equipadas, laboratorios, áreas verdes y mucho más, para brindar una educación de calidad a nuestros niños y jóvenes.

La vicepresidenta Raquel Peña y el ministro de Educación Ángel Hernández encabezaron la inauguración, también estuvieron presentes en el acto, la Gobernadora Pura Casilla, el Senador Gustavo Lara, entre otras autoridades, destacando el compromiso del Gobierno con la educación como motor de desarrollo en la República Dominicana.



# INAUGURACIÓN

04 de septiembre de 2024

Con la participación de la Gobernadora Pura Casillas, el Director Regional de Educación, Lic. Julio César Tejeda, y el Senador Gustavo Lara, se inauguraron dos aulas especializadas en el Centro Educativo Mauricio Báez, del municipio de Palenque. Esta iniciativa, financiada con fondos de Domicem, tiene como objetivo servir de modelo para la inclusión de niños con síndrome de Down, autismo y discapacidad intelectual en la educación regular.



## Actos Oficiales

05 de septiembre de 2024

Con un enfoque renovado, colaboramos estrechamente con el Plan Estratégico de San Cristóbal con el objetivo de continuar impulsando el crecimiento y la mejora de las comunidades.

En ese sentido, hoy la Gobernadora Pura Casilla nos hemos reunido con representantes de diversos sectores pertenecientes a Palenque, Doña Ana y Yaguatae.



# Actos Oficiales

04 de septiembre de 2024

Hoy participamos en un importante encuentro organizado por la Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID) y la Fundación Metrópoli, donde en esta también tuvo presente la Gobernadora Pura Casilla, donde se abordó el "Proyecto Ruta Azul". El mismo es un concepto estratégico que busca gestionar de manera integrada las iniciativas de desarrollo sostenible en la región que abarca desde San Cristóbal hasta Pedernales.



# Construcción de obras

05 de septiembre de 2024

La Empresa de Generación Hidroeléctrica Dominicana (EGEHID), bajo la administración del ingeniero Rafael Salazar, ha dado inicio a los trabajos de construcción de una cancha deportiva en el sector La Sierra del Distrito Municipal de Doña Ana. Este importante proyecto, que responde a las necesidades de la comunidad, busca promover el deporte y la sana recreación entre los jóvenes y habitantes de la zona. También estuvo presente la Gobernadora Pura Casilla, donde expresó su agradecimiento al presidente Luis Abinader y al ingeniero Salazar por su apoyo a iniciativas que benefician directamente a las comunidades más necesitadas.



# Actividades Sociales

09 de septiembre de 2024

Hoy se dio inicio a los programas de capacitación en el recién inaugurado Centro Tecnológico José Francisco Peña Gómez, ubicado en Haina. Este centro, inaugurado recientemente por el presidente Luis Abinader, tiene como objetivo principal beneficiar a miles de comunitarios al prepararlos para el mercado laboral.

En el acto de inicio, en el que participaron autoridades y líderes comunitarios de la zona, se destacó la importancia de esta iniciativa para el desarrollo y la expansión comercial de la comunidad.



# Actividades Sociales

09 de septiembre de 2024

En una significativa jornada de reforestación, las brigadas 1 y 2 de la sección El Jamey, perteneciente al Distrito Municipal Hato Damas plantaron 300 pinos occidentalis en los terrenos del señor Pablo Rodríguez, quien cedió parte de su terreno para apoyar esta importante iniciativa ecológica.



# Actividades Sociales

09 de septiembre de 2024

Por disposición del presidente Luis Abinader, el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant) ha desarrollado con éxito una importante jornada de renovación de licencias para motocicletas en las cercanías del Polideportivo de San Cristóbal. Esta iniciativa ha beneficiado a más de 1,700 personas, quienes han podido actualizar sus documentos de manera rápida y eficiente.



## Actividades Sociales

11 de septiembre de 2024

La Gobernación Provincial de San Cristóbal extiende sus más sinceras felicitaciones a la Cámara de Comercio y Producción de San Cristóbal en ocasión de su 96 aniversario. En estos casi cien años, la Cámara ha sido un pilar fundamental en el desarrollo económico y social de nuestra provincia, promoviendo la inversión, el comercio y el bienestar de nuestra comunidad.



# Edificaciones Deportivas

13 de septiembre de 2024

En un encuentro celebrado en el salón de eventos de la Gobernación de San Cristóbal, el Ministro de Deportes, Kelvin Cruz, junto a la Gobernadora Pura Casilla, el Senador Gustavo Lara, el Alcalde Nelson de la Rosa y otras autoridades locales, se reunieron con representantes de diversos sectores deportivos para discutir el avance de importantes proyectos en la provincia.

Durante la reunión, se trataron temas clave para el desarrollo del deporte en la provincia, tales como los relacionados a la Arena del Sur y Estadio de Fútbol Rosendo Sepúlveda. En ese orden, representantes de las asociaciones deportivas locales expusieron sus inquietudes y propuestas para mejorar las infraestructuras y fortalecer los programas de formación deportiva.



# Seguridad Ciudadana

19 de septiembre de 2024

Este jueves, la Gobernadora Pura Casilla participó en la Mesa Local de Seguridad Ciudadana y Género, realizada en el Municipio de Villa Altagracia, junto a la Alcaldía y el Ministerio de Interior y Policía, dirigentes comunitarios y diferentes instituciones.



# Actividades Sociales

20 de septiembre de 2024

La Oficina Senatorial de San Cristóbal, en colaboración con la Dirección Regional de Educación, ha dado inicio a un innovador programa piloto con el propósito de promover una cultura de paz y fortalecer la educación en valores en 21 centros educativos de la provincia. Esta iniciativa se enmarca en el proyecto "Cultura Ciudadana", liderado por el senador Gustavo Lara, y busca mejorar la convivencia escolar y fomentar principios éticos entre los estudiantes.



# Actividades Sociales

20 de septiembre de 2024

La Gobernadora Pura Casilla junto a otras autoridades, estuvo presente en el lanzamiento del Programa Universitario para Privados de libertad en la Provincia de San Cristóbal, con el objetivo de brindar nuevas oportunidades educativas a los internos del sistema penitenciario. Este esfuerzo es fruto de la colaboración entre la Dirección General de Servicios Penitenciarios y Correccionales (DGSPC), la Fundación Mujeres por la Educación, la Universidad de la Tercera Edad (UTE), entre otras instituciones.



## Actividades Sociales

20 de septiembre de 2024

Este viernes, la gobernadora Pura Casilla encabezó la Mesa Técnica de Sensibilización y Validación del Proceso de Formulación del Plan Estratégico de Desarrollo de la Provincia San Cristóbal. El encuentro, celebrado en el salón de actos de la Gobernación Provincial, reunió a autoridades locales, representantes de la sociedad civil y líderes comunitarios, con el objetivo de consolidar una visión compartida para el progreso sostenible de la provincia.



# Actividades Sociales

20 DE SEPTIEMBRE DE 2024

La Gobernadora Pura\_Casilla asistió a la Graduación, el XLVII de los 68 estudiantes de la Escuela Parroquial Santa Rita, que han culminado esta importante etapa. Pura Casilla extiende sus más sinceras felicitaciones a la promoción ASTRELA.



## Actividades Sociales

21 de septiembre de 2024

La Gobernadora Pura Casilla, junto al senador Gustavo Lara y el rector de la Universidad O&M, José Abinader, se hicieron presentes en la gran final de la Liga Dominicana de Fútbol (LDF), celebrada en el Estadio Panamericano de San Cristóbal. El evento reunió a importantes personalidades del ámbito deportivo y académico, resaltando su compromiso con el desarrollo del deporte.



# Actividades Sociales

22 de septiembre de 2024

Gracias al presidente Luis Abinader y al Ministerio de Vivienda y Edificaciones (MIVED), las siamesas Abigail y Melani recibieron una nueva casa donde podrán vivir cómodamente junto a sus familiares.

En un emotivo acto de entrega, estuvieron presentes la gobernadora Pura Casilla, el senador Gustavo Lara y el viceministro Ney García, y la diputada Miledys Cuevas, quienes expresaron su alegría y compromiso con el bienestar de las niñas y su familia.



# Actividades Sociales

22 de septiembre de 2024

Este domingo la Gobernadora Pura Casilla tuvo el honor de participar en el Festival Femenino de Fútbol en el Instituto Preparatorio de Menores José Francisco Peña Gómez. El evento fue una verdadera celebración del talento y la pasión de las jugadoras de todas las edades, con el objetivo de promover el fútbol femenino en nuestra comunidad.



## Visitas Recibidas

23 de septiembre de 2024

En su calidad de representante del Poder Ejecutivo, la Gobernadora Pura Casilla se reunió este lunes con representantes de diversas juntas de vecinos para fortalecer el compromiso del Gobierno del presidente Luis Abinader comunidades. En este encuentro, se dialogó sobre las necesidades locales y se buscaron soluciones para mejorar la calidad de vida en nuestros barrios.



# Actividades Sociales

24 de septiembre de 2024

La Gobernadora Pura Casilla estuvo presente en la conmemoración del Día de Nuestra Señora de las Mercedes, donde se celebró una emotiva misa en el Hospital Leporino de Nigua, que lleva el nombre de la Santa Patrona. Este evento fue organizado por las Hermanas Mercedarias, quienes han administrado el centro desde el 1922

Al finalizar la ceremonia, las Hermanas Mercedarias aprovecharon la ocasión para otorgar un reconocimiento a la gobernadora Pura Casilla, por sus esfuerzos en pos del remozamiento y ampliación del Leprocomio, una iniciativa que fue posible gracias al apoyo del presidente Luis Abinader y la colaboración de la Embajada de Japón.



# Actividades Sociales

26 de septiembre de 2024

La Gobernación Provincial de San Cristóbal, en nombre de la gobernadora Pura Casilla y todo su equipo, extiende sus más sinceras felicitaciones al grupo de empresarios Sancristobalence por el inicio del gran proyecto comercial "Galerías Constitución".



## Visitas Recibidas

26 de septiembre de 2024

Este jueves, la gobernadora de San Cristóbal, Pura Casilla, en representación del Poder Ejecutivo, sostuvo un importante encuentro con representantes de las juntas de vecinos de Cambita El Pueblecito y Nueva Esperanza. Durante la reunión, se discutieron las principales necesidades locales y se buscaron soluciones para mejorar la calidad de vida de los residentes de estas comunidades.



# Actividades Sociales

26 de septiembre de 2024

Con la presencia de la Gobernadora Pura Casilla, de importantes autoridades y representantes del sector empresarial, se llevó a cabo el panel “Una Reforma Fiscal Integral para la República Dominicana” en el salón de eventos de la Gobernación Provincial.

Durante el evento, se discutió la importancia de una reforma que promueva la transparencia y el crecimiento económico. Figuras clave del ámbito económico presentaron propuestas para un sistema tributario más eficiente y justo.



# Seguridad Ciudadana

27 de septiembre de 2024

Se llevó a cabo la reunión de la mesa ciudadana en la Gobernación Provincial de San Cristóbal, donde estuvieron presente la Gobernadora Pura Casilla, el Senador Gustavo Lara y otras autoridades, y hablaron de seguir fortaleciendo los planes de seguridad y coordinación interinstitucional para proteger la provincia.

Durante el encuentro, las autoridades locales subrayaron la importancia de la coordinación de las instituciones para enfrentar los desafíos en materia de seguridad.



# Actividades Sociales

28 de septiembre de 2024

Con la presencia de la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, la Gobernadora Pura Casilla y otras destacadas autoridades de San Cristóbal, el Instituto Especializado de Estudios Superiores Loyola (IEESL) celebró su décimo quinto acto de investidura, en el cual 136 nuevos ingenieros y tecnólogos recibieron sus títulos profesionales.

Este logro es el resultado de su esfuerzo y dedicación, y estamos seguros de que su talento y compromiso serán clave para el desarrollo de nuestra provincia y el país.



